
デイサービスセンター共楽苑 令和５年度 第２回   

地域密着型通所介護・運営推進会議（議事録） 
令和６年３月２８日（水） 

１８：００ ～ １９：３０ 
デイサービスセンター共楽苑にて 

会議出席者 

・佐々木俊博 委員（特別養護老人ホーム「ますだ」ハイツ 施設長） 

・永井 安行 委員（利用者家族代表） 

・品川 弥次 委員（西南地区児童民生委員協議会会長） 

・豊田 繁雄 委員（二条地区社会福祉協議会元会長）発熱のため欠席 

・中島 保  委員（美濃地区社会福祉協議会元会長）        

・堀江真由美 委員（益田市高齢者福祉課）   

社会福祉法人わかくさ福祉会 事務局として（岡﨑正興・前田亮二） 

 

 

１，はじめに 

     

  令和 5 年度末を迎えることとなりました。今年度は利用者が非常に少なかった

ため、次年度からは構造改革を行わなければならない状況です。地域の規模に見合

った運営にシフトしていきたいと考えています。 

若い人材が育ってきているので、世代交代が可能な状況ですので、悲観的な事ば

かりではありません。本日もよろしくお願いいたします。 

     

２，前回の振り返りとその後の課題について 

    別添の【前回の意見交換】について説明を行う。 

 

３，情報提供と意見交換 

 

・ 自動車の寄贈 

本当にありがとうございます。 

・ 美濃てごすけ号 

     共楽苑の利用者の利用がメインになっている。美濃地区が独自に運営する場合

は車の貸し出しも想定している。 

・ 筋トレ倶楽部の復活 

徐々に会員も増えている。(会員 10 名程度) 

・ 成年後見人等 

成年後見人の活動が出来る職員が新たに 3 人増えた。 



・ ガソリンスタンド 

喜阿弥石油が休業のため、横田の宮田石油に変更となった。高津の宮田石油も

同じ会社であるため使用できると聞いている。 

・ イベント、アクティビティ、芸能者 

     コロナのため敬老会などの芸能の繋がりがなくなってきたので、繋がりがあれ

ば紹介してほしい。 

・ 職員、役員 

職員が一時期減少したが、新しい人材を補充出来た。 

共楽苑の苑長が理事長になっているが、将来的にはだれかが苑長を引き継がな

ければならない。 

 

４, 意見交換等 

 

津和野町への新しい道(喜時雨)が出来つつあるので、新しい道ができたらドライ

ブに行ってみてはどうか。 

 

移動販売ローソンは利用者の評判はどうですか→ご利用者の利用する人が増えて

いるので、事業所としては助かっている。皆さん喜ばれている。 

 

利用者が減少したがどのくらい減少したのか→月の延べ利用回数は 300 回くら

いあったが、今は 200 代前半で推移している。現在は利用者の数は徐々に増加

している。 

 

コロナも落ち着いてきたので、わらび取りにぜひ来てください。→体制を整えて

また伺えるように調整予定。 

 

他のデイサービスでも芸人さんは松葉会さんにお願いしているところが多い。 

東光寺さんの家族が芸事をしていると情報あり。 

ますだハイツも職員が出し物をしたりしている。 

 

（議事録作成者：前田） 


